
湖南市立甲西中学校
夜間学級（夜間中学）に

はいって べんきょう したい ひとのための

せつめいかいを します!!
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(こなんし はり 284)
※JRこうせいえき（きたぐち）から　やく200m
※くるまで　くることも　できます。
　(くるまを　とめる　ばしょが　あります。）
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←りっとう、くさつ こうか→

いつ
れいわ7ねん(2025ねん) 
10がつ 24にち(きんようび)
18：00から(うけつけ　17：30から)
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れいわ7ねん(2025ねん)
 12がつ 12にち(きんようび)
18：00から(うけつけ　17：30から)
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あたらしい　おしらせは　ほーむぺーじで　つたえます。

https://www.city.shiga-konan.lg.jp/soshiki/kyoiku_iinkai/
gakko_kyoiku/yakantyugaku/index.html
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※この　かみの　うらを　みて
　もうしこみを　してください。



こなんし　きょういく　いいんかい　がっこう　きょういくか 
でんわ：0748-77-7011　ふぁっくす：0748-77-4101

わからない　ことを　きくところ
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でべんきょうしませんか？

したの　すべてに　あてはまり、こなんし　きょういく　
いいんかいが　みとめた　ひと
◦�しがけんに　すんでいる　ひとか、こなんしで　　

はたらいて　いる　ひと
◦16さい　いじょうの　ひと
◦�ちゅうがっこうを　そつぎょうしていない　ひとか、

いろいろな　りゆうで　がっこうに　いけないまま　
そつぎょうした　ひとか、しっかり　まなぶことが　
できなかった　ひと
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に　はいることが　できるひと
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れいわ8ねん（2026ねん）4がつ

がっこうに　はいることが　きまった　
ひとに　てがみが　とどく

めんせつ
（なぜ　がっこうに　はいりたいか　など、

であって　きかれます）
11がつ～1がつ

がっこうに　はいるための
かみを　かいて　だす
11がつ4にち～12がつ26にち

せつめいかいに　いく
10がつ24にち、12がつ12にち

がっこうに　はいるまでの　ながれ

�しめきりを　すぎると　もうしこみが　できな
くなります。
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(そのかぞく・さぽーとする　ひと）は
きてください。それ　いがいのひとは　いけません。
せつめいかいで　がっこうに　はいるための
かみを　わたします。
QRこーど（いんたーねっと）　で　もうしこみ　ます。　

れいわ7ねん（2025ねん）
①10がつ17にち（きんようび）
②12がつ5にち（きんようび）

せつめいかいの　もうしこみ

しめきり

◦�1しゅうかんに　5かい（げつようび　から　きんようび　まで）、1にち　4じかん　べんきょう　します｡
◦9きょうか（ちゅうがっこうの　すべての　きょうか）を　べんきょう　します。
◦そつぎょうすると　しょうしょが　もらえます。
◦�おかね（きょうかしょ、じゅぎょう）は、かかりません。（とくべつな　ばあいに　はらって　
もらうことがあります）
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18：00～ せつめいかい
がっこう　けんがく

19：00〜 おわり
19：00～ そうだん

（ききたい　ことが　あるひと）

10がつ24にち
(きんようび)
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18：00～ せつめいかい
がっこう　けんがく

19：00〜 おわり
19：00～ そうだん

（ききたい　ことが　あるひと）

12がつ12にち
(きんようび)


